鯖江市中河小学校 校長 中橋 純代

1学期 学校評価 結果のお知らせ

7月に実施しましたアンケートへのご協力ありがとうございました。アンケート結果の中から、主な項目についてお知らせいたします。

なお各項目の結果・目標は、肯定的な回答(AもしくはB)をした人の割合を、百分率で表しています。

【児童の回答】

項目	質 問 内 容	結果	目標	
学習	国語の授業はわかりますか	92%	80%	
	算数の授業はわかりますか	86%		
	社会の授業はわかりますか	87%		
	理科の授業はわかりますか	92%		
生活	学校は楽しいですか	94%	90%	
	まわりの人におもいやりをもって、話したり行動したりできましたか。	91%		
保健	体育の授業は好きですか	90%		
	「中河小スマートルール」を守ることができましたか	83%	83% 90% 88%	
	給食では、食に関心をもち、好き嫌いせず食べようとしましたか	88%		
地域連携	住んでいるところ(中河地区・鯖江市)の良さを知っていますか。		80%	

【保護者の皆様の回答】

項目	質 問 内 容	結果	目標
生活	お子様は楽しく学校に通っていますか	99%	90%
保健	お子様は「中河小スマートルール」を守れていましたか	80%	90%
地域連携	お子様は、交通ルールを守って、安全な登下校を心がけていますか		90%
	学校生活等に関する必要な情報を、ホームページや連絡メール、便りで受け取ることが できましたか。	98%	90%

〈自由記述欄より〉※いただいたご意見の中から、代表的なもの・学校全体に関わるものについて回答します。

○登下校のカバンが重いようなので、対策をしてください。タブレットの持ち帰りについても検討してください。

→タブレットについては、急な欠席や休校もあり得ますので、2学期については現状通りとします。持ち帰る物は、宿題等に必要な最低限の物だけにして、宿題に使わない教科書やノートは学校に置いておくことにしています。水泳学習等で、持ち物が多くなりやすい時期もあると思います。持ち帰る物の確認と精選を今後も進めていきます。ご家庭でも、ランドセルの中身について、ご確認いただければありがたいです。

- ○登下校中の熱中症が心配です。マスクを外すよう指導してほしいです。
 - →マスクがかえって健康に害を及ぼす恐れがある場合には、マスクを外すよう指導しています。特に体育等熱中症の危険がある時は、マスクを外すよう指導しています。併せて、近距離での会話を控えるよう注意もしています。登下校中のマスクについても繰り返し指導していますが、マスク生活が長く続いたため、外すことに抵抗感がある児童が少なからずいます。登校班で合わせて外しているところもありますので、保護者も交えて話し合うこともご一考ください。今後も学校での指導を続けます。
- ○インターネットやゲーム、タブレットなどをやりすぎる傾向があり、視力の悪化やネット依存が心配です。学校 からもやり過ぎによる悪影響を防止するための啓発を行ってください。
 - →学校でも、タブレットやインターネットとの上手な付き合い方について、折に触れ繰り返し指導しています。 1学期には、学習用タブレットの使い方について、改めて児童とルールの確認をしたところです。国や県、 市からも様々な指導や情報が届いています。そうした情報を、ご家庭にも積極的に提供していきたいと思い ますので、ご家庭での取り組みの参考にしてください。
- ○通学路の危険個所、児童館や登下校中の様子についても情報提供をいただきました。当該児童に対しては学校で指導をしました。外部の施設・団体にも連絡し、協力を依頼しました。

【学校より】

今年度は、感染症対策に最大限注意しながらも、通常の学校生活を取り戻そうとしながらのスタートでした。アンケート結果から、児童は学校での学習や生活に、明るく前向きに参加している様子が伺えて、大変うれしく思います。保護者の皆様の学校の取り組みへのご理解・ご協力に感謝申し上げます。

2学期以降も、児童が楽しく通える学校であり続けられるよう、そして授業への満足度も100%を目指して、職員一同力を合わせていきたいと思います。

タブレット端末が一人一台整備されてから3年目になりました。今年度からは、毎日持ち帰る取り組みも始めました。タブレットやインターネットが児童にとって身近になった分、心配なことも増えています。児童にとってより良い利用の仕方を考え、指導していきます。そして、児童自身が、自分にとって良い使い方を判断できるようになってもらいたいと思っています。ご家庭でも重ねてのご指導をお願いします。

今年度から、各種便りのペーパーレス化に取り組んでいます。初めての取り組みでしたが、ほとんどの保護者から、必要な情報を受け取ることができたとの回答をいただくことができました。ペーパーレス化へのご理解とご協力、本当にありがとうございます。まだ十分ではないとお感じの方もいらっしゃるようです。より伝わりやすい情報提供に努めて参りますので、お気づきの点はお知らせください。

なお、インターネットを通じての情報受信に困難があるご家庭には個別に対応しておりますので、どうぞお申し出ください。